



熱海市立桃山小学校
学校だより
令和6年7月1日
文責：中田健太郎
TEL 81-9134

令和6年度学校教育目標

「夢に向かって、
全力でチャレンジする子」

重点目標

「気づき、考え、判断し、行動する子」

「思いやりの気持ちを伝える子」

桃初交流



桃山小の伝統を支えるもの

校長 佐藤 正和

6月21日の午前中に夢学校が行われ、午後から翌日にかけて桃っ子学校が行われました。

夢学校は、地域で活躍されている「その道のプロ」の方を講師にお招きし、様々な体験をさせていただく中、そのお仕事や取り組みへの思いに触れることができる貴重な行事です。今年度は「桃っ子サバイバル」「茶道」「コテ絵」「小物づくり」の4つの講座を開くことができました。お忙しい中、桃っ子のためにご協力いただき本当にありがとうございました。



午後からの桃っ子学校では、安居実行委員長、山田PTA会長をはじめ保護者の皆様、地域の皆様のご尽力により、子どもたちにとってたいへん貴重な素晴らしい体験をさせていただきました。当日のみならず、事前の準備も丁寧に行っていただきました。本当にありがとうございました。

さて、午前中の夢学校の活動のさなか、取材に訪れていた新聞社の記者さんから「夢学校はどれくらい続いている行事なんですか」と質問を受けました。私は7年前に教頭として本校に赴任し、その時も夢学校は実施していましたし、平成20年度からキャリア教育を軸として教育活動を積み重ねていたことも承知していましたが、はっきりといつから、ということが分からず「少なくとも10年以上は続いている行事です。」とあいまいに答えるにとどまってしまいました。



あらためて調べてみると、平成20年度の記録から「夢学校」が登場します。キャリア教育の活動の一つとしての取り組みは、今年度で17年目(コロナウイルス感染症の関係で2年間実施なし)となる伝統的な行事です。プロアスリートや芸術家を講師に招く「夢先生」も同年から実施され(感染症の関係で1年間実施なし)同じく17年目の行事です。

PTA主催の桃っ子学校はというと、昭和60年度の創立30周年記念の年に第1回の桃っ子学校が実施され、今年度で39年目となりました。

こうした行事は、保護者や地域の皆様のご協力のもと成り立っており、継続して実施できているのも、子どもたちのために、桃山小のためにという思いで学校を支えてくださっている皆様のおかげだと、心より感謝申し上げる次第です。目まぐるしく社会が変化していくこの時代にあっても、桃っ子に必要な力は何か、どのような力を身に付けていくべきか、持続可能な取り組みにしていくにはどうしたらいいかをきちんと見極めながら、桃山小の学校教育を進めていきたいと考えています。

ちなみに、桃小伝統の「スリーナイン」は、桃小児童のみならず、卒業生(中学生、高校生、ひいては大人の方々も)も踊ることができるダンスです。平成20年度運動会の高学年の表現運動がもとになっており、これにあこがれを抱いた下級生たちの「全校で踊りたい!」という願いから、次年度以降、現在に至るまで続けて踊られている(これも17年目)「伝統のダンス」となっています。ただ、桃っ子体操については、学校にある記録からはいつ始まったものかはわかりませんでした。どなたかご存じの方はいらっしゃいますか?



夢学校



桃っ子学校



桃初交流



6月は、地域の方に学ぶ「夢学校」と、PTAが中心となって企画・運営して下さった1泊2日の「桃っ子学校」、そして、初島小学校との交流行事である「桃初交流」と、大きな行事が続きました。子ども達のきらきら輝く目と満面の笑みがたくさん見られた月となりました。保護者や地域の方々のおかげで、児童は楽しみながら、伸び伸びと安全に活動することができました。いつも支えてくださる皆様に感謝いたします。ありがとうございます。

◆◆ 夢先生の授業について ◆◆

7月10日(水)に予定されていた、夢先生講演会(講師:元ソフトボール世界選手権出場選手の山根佐由里さん)ですが、諸事情により、9月11日(水)に延期することとなりました。保護者の皆様の参観等につきましては、2学期になりましたらリーバーアプリでお知らせいたします。急な変更で申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。

児童の安全について

6月後半から、真夏を思わせるような暑い日が続いています。急激な気温の上昇により、学校生活でも熱中症が懸念されることから、登下校時には帽子をかぶることとマスクを外すことを推奨しています。また、体育の授業や休み時間など、運動をする際には必ず熱中症指数を測定し、こまめに休息をとったり、水分補給をしたりするよう気をつけています。

1学期終了まで残り3週間、まだまだ暑い日が続くと思われるので、各ご家庭においても、子供たちが規則正しい生活(特に睡眠不足と朝食欠食は、熱中症のリスクが高いです)を送れるよう、ご配慮いただけますようお願いいたします。



お知らせ

夏季休業 7/24(水)～8/25(日) 33日間

7月はA5日課が多くなるなど、いつもより放課後の時間が長くなります。月行事予定表を参考に、下校時刻にご注意ください。交通量も増える時期ですので、下校後の時間を安全に過ごせるよう家庭での時間の使い方についてお子さんとご確認をお願いいたします。

また、7月24日(水)から夏季休業期間に入ります。夏季休業中も、土・日・祝日、8月13日(火)、14日(水)、15日(木)の3日間(学校閉庁日)以外は、毎日教職員が勤務しています。学校閉庁期間に緊急の連絡等がありましたら、熱海市教育委員会(Tel: 86-6562)へお願いします。

夏休みの生活については、後日別紙でお知らせいたします。

